

園だより1月号

—共に育つ— 桜南幼稚園

明けましておめでとうございます。皆様おそろいで、よき初春をお迎えのことと存じます。昨年中は、本園の様々な行事や園児の活動等にご理解とご協力を賜り、改めて感謝申し上げます。本年も引き続き本園を応援していただけますよう、職員一同、精一杯に取り組んでまいりますので、どうぞ、よろしく願いいたします。

皆様にとりまして本年が幸多き年でありますよう、お祈り申し上げます。

お知らせ・お願い

☆ 餅つき会について

毎年、恒例の餅つき会を1月10日（金）に行います。つきあがった餅はならせ餅にして、玄関に飾る予定です。子どもたちが、臼や杵などの日本古来の道具に触れ、使う貴重な機会にしたいと考えています。

☆ 1月22日（水）の降園時刻変更について

令和7年度入園生保護者を対象にした入園説明会（体験保育も実施）を1月22日（水）に行います。そのため、降園時刻が13時となりますのでよろしくお願い致します。

☆ シャボン玉ショーについて

第2回家庭教育学級としてシャボン玉ショーが1月28日（火）に行われます。今回の企画を子どもたちも大変楽しみにしています。家庭教育学級担当の役員の皆様、どうぞ、よろしくお願い致します。

☆ 園外保育について

1月31日（金）に阿見町のメグミルク工場に見学に行ってきます。大スクリーンによる工場概要・製造工程の説明とVR（バーチャルリアリティ）によるリアルなチーズ製造の視覚体験や試食など、チーズやマーガリンについて楽しく学べます。

☆ 生活発表会へのご参観、ありがとうございました

12月5日（木）に実施した生活発表会には、大勢の保護者に皆様、ご家族の皆様にご来園いただき感謝申し上げます。子どもたちは、自分の役割を一生懸命に果たし、劇でも合奏でもみんなで作る楽しさや達成感を味わうことができたと思います。これからも一つ一つの行事を通して、友達と協力し合うこと、責任を果たすことなどの大切さを学んでもらいたいと考えております。